

LES PERCE-NEIGE OUVRONT LEURS PORTES AU PUBLIC

Samedi 11 juin, à la découverte des Ateliers et Espaces de Jour

La Fondation Les Perce-Neige ouvrira ses portes au public sur neuf de ses nombreux sites, samedi 11 juin, entre 9h00 et 16h00. La population est cordialement invitée à découvrir la production artisanale et l'activité de sous-traitance exécutée pour l'industrie locale. Le Centre de formation Perce-Neige à Cernier ainsi que les Espaces de Jour sur le site des Hauts-Geneveys s'ouvrent également au public intéressé.

Les dernières portes ouvertes avaient eu lieu en 2018: c'est une reconnexion post-pandémique avec la population locale que la Fondation propose! Les bénéficiaires, ainsi que toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs qui les accompagnent, se réjouissent de renseigner les visiteurs sur la large palette des activités proposées sur les différents



sites de la Fondation. Ainsi, la possibilité est offerte aux acteurs régionaux de découvrir des synergies de collaboration, que ce soit dans le domaine de la menuiserie, de la sous-traitance ou de la vente de la production propre de la plus grande fondation du Canton.

A Neuchâtel, Cernier, Les Hauts-Geneveys, Marin et La Chaux-de-Fonds, ce sont 26 unités qui s'ouvrent aux visiteurs, les invitant à découvrir la production

de savons, bougies, objets de décoration, jouets, meubles rénovés, denrées alimentaires, sacs, sacoches et accessoires à base de bâches recyclées, etc... Et bien sûr, la fabrication des fameux K-LUMET® et la culture de fleurs et d'herbes aromatiques ...

Les déplacements en transports publics sont recommandés.

Détails sur:
www.perce-neige.ch/Actualités